

学校だより

東 雲



(しのめ)

八戸市立東中学校

Tel 31-3170 31-3180

※ 東中学校の教育情報は、ホームページやブログでも公開しておりますので、是非ご覧ください。

Fax 32-1130

http://hachinohe.ed.jp/higasi_j/

◇◇ 共育89 ◇◇

(「共育」:皆さんと「共に育む」の意味です。)

「文武両道」に充実の1学期

校長 戸来忠雄

潮風が薫り、木々や草花も色彩鮮やかな季節。昨年より7日早く梅雨が明け、八戸にも暑い夏が訪れました。入学式・始業式から3ヶ月半…まさに光陰矢のごとし。真新しい制服に身を包んだ新入生を迎えたのが、つい昨日のように感じられます。保護者や地域の皆様のご理解とご協力に支えられ、お陰さまで大きな事故や事件もなく、東中生徒は無事に1学期を終えることができそうです。本校の教育目標のキーワード「学」「徳」「健」に照らし、1学期の様々な教育活動を振り返ってみますと、どの場面にも生徒481名それぞれの頑張りの様子が深く脳裏に焼き付いています。中でも、市中体夏季大会は、団体優勝こそ逃しましたものの、選手と応援が一体となって力を十分に発揮し、あふれる笑顔と悔し涙が渦巻く感動の青春ステージでした。県大会に出場する44名は、2次考査後、気持ちも新たに練習に励んでいます。また、3年生が引退した運動部は、2年生が「文武両道」の良き校風を引き継ぎ、1年生とともに秋の新人戦に向け活動をスタートしています。文化部もまた、運動部と一体となって闘った充実感を、次の活動のエネルギーに変換し頑張っています。

7月15日、1学期を締めくくる学校行事「校内合唱コンクール」は、多くの保護者にもご来校いただき実施することができました。わずか1ヶ月半の練習期間ではありましたが、音楽科と学級による連携指導の成果は、各学級の素晴らしいハーモニーとして表現されました。選曲に悩んだ学級も多かったようですが、指揮者・伴奏者・パートリーダーを中心に毎日練習に励み、本番ではどの学級が賞を取ってもおかしくないほどの合唱を展開しました。ここで培った学級の団結力は、2学期の諸活動にも大きな自信となって、さらなる成長と進化に向け、生かされていくのではないのでしょうか。

東中の教育は、社会の中で自分を生かすために必要な力や、変化していく環境や危機的状況に対応し生きぬく力を身につけることを目的とし、東中生にとって学校は、現実社会を縮約した「小社会」であることは、4月の保護者参観日にも申し上げたことですが、その中で生徒は1学期、様々な人間と関わり、切磋琢磨し、自己を磨き鍛えてきました。生徒個々に目を向けますと、心が折れそうになったり、殻に閉じこもりがちになったり、息切れしたり、全てが順調とは言えませんが、今の自分には東中教育が必要なんだという自覚を持たせ、東中という集団のエネルギーで支え、育てていきたいと思えます。

さて、いよいよ夏休みです。ややもすれば生活のリズムが乱れがちになりますが、計画的な家庭学習と部活動を柱に、事故や非行のない充実した夏休みを過ごさせたいと願っております。そして全員元気に2学期を迎えられるよう、家族コミュニケーションも大事に、ご家庭での生活指導をよろしく願います。

息の合った素晴らしい行進



市中体夏季大会開会式



今年も八戸一の応援団

校長先生の音頭で乾杯!



市中体活躍報告会



満足感で笑顔が弾けます

最優秀賞 3年2組



校内合唱コンクール



見事なハーモニー 2年2組

心も同時に磨きました



トイレ掃除に学ぶ会



先生も生徒も一緒です